

Freie Schule Seligenstadt-Mainhausen, Montag, 12. September 2016

FSSM-Team überzeugt erneut beim 24h-Lauf

Mit viel Teamgeist und tatkräftiger Unterstützung aus Schüler- und Elternschaft konnte das Team der Freien Schule beim diesjährigen 24h-Lauf in Nieder-Roden einen hervorragenden neunten Platz von insgesamt 39 angetretenen Mannschaften erzielen.



Wie in den vergangenen Jahren, setzte sich das Team aus Schülerinnen, Pädagogen und Eltern der Schule zusammen. Umsorgt wurden die Läufer während der gesamten Veranstaltung von freiwilligen Helfern, die auch während der Nacht für Massagen sorgten und sich um das leibliche Wohl der Sportler kümmerten.